Тематика: Aвтомобилестроение
Тест состоит из двух частей: технической и маркетинговой. 

Тест

	Исходный текст

	Перевод


	1. One of the most interesting developments of 80-s became the electronic system of full control of the engine and the four-speed transmission. The models of the future were designed featuring technological state of the art, aerodynamic balance, passenger’s comfort and forethought of the design: EX-II (1981), FX-I (1985) и FXV (1985). These were equipped with light bodies, electrically controlled suspension, all-wheel drive and turbocharged engines.


	1.Одним из наиболее любопытных достижений 80-х годов является электронная система полного контроля двигателя и 4-ступенчатая коробка передач. Модели будущего были разработаны, отразив уровень технического развития, аэродинамический баланс, комфорт для пассажиров и продуманность конструкции: EX-II (1981), FX-I (1985) и FXV (1985). Эти модели были оснащены легкими кузовами, автоматически управляемой подвеской, полным приводом и турбонаддувом.


	… When the pistons are in an outer dead center the combustion products are removed, and the cylinder is scavenged with fresh air through the exhaust outlets. Before the scavenging is over, the low-pressure pump injects the fuel into the cylinder. The pistons move towards each other, and the fuel mixture enters the combustion chamber. When the pistons are in the inner dead center, the spark plug ignites the air-fuel mixture, and working stroke with effective power start. It is at this stroke that the motor torque is generated. When the pistons are in the lowest dead center, the exhaust gases are released at the outer dead center, and a new operation cycle starts.


	... При нахождении поршней во внешней мертвой точке, продукты сгорания удаляются, а цилиндр продувается чистым воздухом через выпускные отверстия. До завершения процесса очистки, топливо впрыскивается в цилиндр за счет низкого давления. Поршни движутся по направлению друг к другу, и топливная смесь поступает в камеру сгорания. При положении поршней во внутренней мертвой точке, свечи зажигания воспламеняют воздушно-топливную смесь, и начинается полезная работа  рабочего хода. Именно во время этого хода  формируется крутящий момент. При позиции поршней в нижней мертвой точке, выхлопные газы выводятся на внешнюю мертвую точку, и цикл работы зачинается заново.

	
	

	2. The experience of the automobile company Toyota can exemplify marketing strategy of the Japanese enterprises. The company managed to sweep the international markets by making the competition grade with the famous Volkswagen company from Germany. The Japanese firms tried their best to impede promotion of Volkswagen’s products at the U.S.A. markets, although there was time when the German cars had no rivals there.


	2. Опыт автомобильной компании Toyota может служить примером маркетинговой стратегии японских фирм. Компании удалось развернуться на международном рынке путем конкуренции с известной немецкой компанией Volkswagen. Японские фирмы старались препятствовать продвижению продукции Volkswagen на рынках США, хотя было время, когда немецким автомобилям не было там равных.

	The Japanese experts keep performing scrupulous studies of the reasons of high competitiveness of the German cars and make it their target to develop a car surpassing the competitor in all aspects. To promote their car at the markets of the world, they pursue flexible and reasonable policy avoiding direct conflicts.


	Японские эксперты продолжают тщательные исследования причин высокой конкурентоспособности немецких автомобилей и ориентируют свои разработки на создание автомобиля, превосходящего конкурента во всех аспектах. Для продвижения таких автомобилей на мировых рынках, проводится  гибкая и рациональная политика во избежание прямых конфликтов.

	For example, it was the Japanese initiative to make an American marketing agency conduct a motorists’ opinion poll revealing their claims to the German car. After the revealed disadvantages were summarized (e.g. insufficient heating of the passenger compartment in winter), Toyota immediately turned to refitting of its car. The resulting car was as good as the Volkswagen’s products even exceeding them in some aspects (e.g. price). Besides, according to the adopted strategy the benefit fee in favor of the employees involved in advertising and sales business in the U.S.A. was increased to encourage them. As a result, Toyota became the outright winner in this struggle.
	Например, по японской инициативе американское маркетинговое агентство проводило опрос общественного мнения автомобилистов для выяснения претензий к немецкому автомобилю. После того, как были подведены итоги по выявлению недостатков (например, недостаточное отопление салона в зимний период), Toyota немедленно принялась за переоснащение своего автомобиля. В результате автомобиль был такой же, как и у Volkswagen, но превосходя его по некоторым аспектам (например, цена). Кроме того, согласно принятой политике, 

для служащих, занятых в рекламе и продажах в США, были увеличены выплаты по пособиям в качестве бонуса.

В результате Toyota стала победителем в этой борьбе.



